
 

 

第１２７７回 例会 ２０１７年（平成２９年）３月２７日    

(水と衛生月間) 

 

前回（３月１３日）例会記録 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 岡野 秀章 親睦委員 

  ゲスト： ０名 地区外 １名 地区内： １名 合計 ２名 

 

２．会長の時間  新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、大阪北ＲＣの豊田様、大和高田ＲＣの吉川様にもお越しいただいております。 

また、本日は新入会員の藤井宏明さまをお迎えしておりますので、後ほどご紹介させていただきます。 

さて、3月は「水と衛生月間」です。そして 3月 22日は国連で定めた「世界水の日」となっています。 

国連の調査では、世界で 7億 5,000万人もの人々が安全な飲み水を利用することができていないそう

です。食器を洗う水もきれいでなかったり、そもそも手を洗う習慣がなかったりと衛生面の問題で、毎日

1,000人近くの子供たちが命を落としているという調査結果もあります。 

そこでユニセフが中心となって、ロータリーでは、井戸や貯水施設、新しいろ過システムの設置など様々な活動を行っていま

す。また、ロータリーでも独自に支援活動を行っているクラブがあるそうです。 

よく言われることですが、水道の水を当たり前のように飲む日本では、水の大切さやありがたさと言うのはなかなか実感できま

せん。たまに、雨が降らず水不足になったときには少し騒ぐことがありますが、それでも今はペットボトルの水が安く買えます

ので、飲み水に困ることはありません。 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「それでこそロータリー」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「会社創立５０周年を顧みて!ビジネスの痛快なお話!!」 西村 文延 会員 

○     〃     「紙パルプ業界雑感」 中村 一 会員 

・春の小川 

・蛍の光 

・ラ・クカラーチャ 



 

今でこそ、お金を出してペットボトルの水を買うことに抵抗はなくなりましたが、少し前までは水はタダくらいの意識しかなかっ

たかもしれません。 

すぐにできる貢献と言えば寄付くらいしか思い浮かばないのですが、これを機会に安心して水を飲めるありがたさと言うもの

を、改めて考えてみたいと思います。ちなみに、日本では 3年前の平成 26年 7月 1日に「水循環基本法」という法律が制定

され、8月 1日が「水の日」、1日から 7日までの 1週間が「水の週間」として定められています。 

全国で様々なイベントが開かれるということなのですが、皆さまはご存知でしたでしょうか。 

私は「水の日」の事も知りませんでしたので、今年の夏は注目して見たいと思います。 

ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  中村 一 幹事 

３月１８日（土）に IMロータリー・デーが開催されます。できるだけ多くの会員の出席をお願い致します。 

尚、同日は１２時３０分受付開始、１３時００分開会、１６時３０分の閉会となりますので、お間違えの無きようお願い致します。 

次に、４月２４日（月）は藤井ガバナー補佐出席での新旧合同クラブ協議会が開催されます。例会後の１３時４０分～ 

１５時４０分となりますので、出席義務者は必ず出席をお願い致します。なお、万一出席できない場合は、出席義務者が 

各自で代理出席者を同じ委員会から指名の上、代理者名を事務局までご連絡下さい。宜しくお願い致します。 

 

４．船場げんきの会からお知らせ  清水 清一 会員 

本日皆様のメールボックスに船場減災展実行委員会で作成がした減災力マップを配っています。船場地域を中心にした 

町中の地図で災害時における種々の設置や広場避難場所等を記入しております。実際に街歩きをして調査した所で 

範囲は限定されていますが、いざという時に是非参考にして頂ければと思っております。又、裏面は地下鉄本町地下道を 

歩いて調べたものです。災害時での対応がどの様であるか見て頂ければと思っております。さまざまな問題点が見えて 

きますので参考にされたらと思っております。 

 

５．新入会員入会式 

 

小山会員のご推薦で入会された藤井宏明会員の入会式が執り行われ、新川会長よりエンブレムが 

授与されました。 

 

 

 

６．ニコニコ報告 小島 常男 親睦委員 

藤井 会員‥‥本日より参加させて頂きました。今後共宜しくお願い致します。 

小山 会員‥‥藤井様をよろしくお願いします。 

甚田 会員‥‥①２週間連続欠席のお詫び②藤井様御入会おめでとうございます。 

伊藤 会員‥‥今週のテーマによせて、並びに本日もサングラスで申し訳ありません。 

大久保、高階、杉浦、新川、栗原、清水、小島、斧原、平山、渡辺、岡本(茂)、松永、北野、井澤、片岡、俣野、松谷、 

塩尻、沖、岩崎、 

各会員‥‥藤井宏明会員のご入会を歓迎して！ 

 

７．出席報告 平山 明彦 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 32名 出席率 82％ 

第１２７４回（２月２０日） 修正出席率 ９７％ 

 

８．フリートーク 



 

 

 

                 大阪心斎橋RC・大阪船場RC 合同情報集会 

                   平成２９年３月１７日（金） 於：ソーニ・ディ・ソーニ 

 

                                                  規定情報研修委員長 澤田 宗久  

 

大阪心斎橋ＲＣ、大阪船場ＲＣの合同情報集会が３月１７日（金）に親クラブの 

主催で開催されました。参加者は心斎橋ＲＣ２５名船場ＲＣ２０名でした。 

 まず最初に、大阪船場ＲＣ初代会長でチャーターメンバーの斎藤満会員に 

対して黙祷から始まりました。次に、クラブ研修委員会委員長の松田隆光様、 

規定情報委員長の澤田宗久が挨拶を行いました。 

新入会員紹介では、大阪心斎橋ＲＣ前年度２名今年度５名の合計７名の紹介が 

ありました。大阪船場ＲＣでは、岡野秀章会員、大久保英範会員、藤井宏明会員の 

紹介が行われた後に、パストガバナー補佐の佐伯良一様より、研修をして頂きました。 

 初めに、心斎橋RCの上野好清会員様から、斎藤満会員を偲ぶお手紙を頂き、 

皆様に披露して頂きました。 

研修はロータリーの神髄についてお話しされましたが、大変勉強になり、有意義な 

研修会でした。その後に懇親会があり、両クラブの会員がバラバラに席に座って頂き、

楽しく親クラブの皆様と親睦を深めることができました。 次年度は、船場ＲＣが主催致しますので、皆様宜しくお願い致し 

ます。 

 

規定情報研修委員会委員長 挨拶文 

まず最初に、大阪船場ＲＣ初代会長でチャーターメンバーの斎藤満会員に対して黙祷をして頂き誠にありがとう 

ございます。深く感謝申し上げます。 

今回の合同情報集会は、親クラブの心斎橋ＲＣが主催して頂いています。 

先般パスト会長の松田隆光様と打ち合わせをした時に「規定審議会では、クラブ運営に柔軟性が認められる様な 

改革案が採択されましたが、親クラブとしてどうお考えですか？」とお尋ね致しましたところ、即座に「今まで通りですよ！」 

と言われました。その時、目からウロコでした、さすがに親クラブだなと思いました。しっかりとした基盤の元で緒先輩 

方々が新人教育をなさっているなぁと感じました。後程、新入会員のご紹介がありますが、すでに前年度２名今年度５名 

合計７名も入会されています。規定情報の当地区の決定としては、地区の統一見解やモデルは策定せず、各クラブで 

最善と判断される細則を検討し、採用をお願い申し上げるとなっていますが、規定を緩やかにして会員増強をはかっても 

質が問われます。 

又、後々問題になります。親クラブは、今まで通りにロータリー精神に乗っ取り、きっちりとした戦略を立てていて、教育を 

しています。又、会員増強にも力を入れておられます。 

我が船場ＲＣは親クラブに対して、随分学ぶところがあり、勉強になります。 

ロータリーには４つのテストと言う素晴らしいスピリッツがあります。 

ロータリアンはいつも、これを手本にして、活動することが重要と考えます。 

後程パストガバナー補佐の佐伯良一様より研修をして頂きます。しっかと学び今後のロータリーライフに生かせて 

行きたいと思っています。その後に懇親会があります。色々と意見交換をして頂き、お互いに、より良いクラブを目指して 

頂き、皆様方と親睦を図って下さいますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

                            ★４月例会予定★ 

 

 

 

 

３月度理事会報告 

平成２９年３月６日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１４：４０ 

 

（議 案） 

１．２月度会計報告：異議なく承認された。 

２．米山奨学生受け入れについて：異議なく承認された。 

  奨学期間：2017年 4月 1日～2019年 3月 31日 

  氏名：フレディアント（インドネシア人） 

  大阪工業大学工学部機械工学科 ３年生 

３．故 斎藤満 様の個人預金の返却について： 

長男様へ返金することで、異議なく承認された。 

４．３０周年委員会からの検討事項について： 

  記念事業費用：カンボジア学校建設支援 300万円（地雷撤去含む） 

            異議なく承認された。 

５．新入会員候補 藤井宏明 様の入会について：異議なく承認された。 

     

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

 ３  

 

母子の健康 

月間 

 

4/15(土) 

地区協議会 

 

塩尻                                              卓話：甚田会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会「コロッセオ」１８：００～ 

※例会場は５階「鶴の間」に変更 

１０ 塩尻                             イニシエーションスピーチ：

藤井会員 

   

「船場ソング」 次年度理事会 ３１階「ローズ」１３：４０～ 

※例会場は３２階「スカイテラス」です。 

 

１７ 塩尻   フリートーク 「我等の生業」 第５回３０周年実行委員会３１階「カトレア」１３：４０～ 

※例会場は３２階「スカイテラス」です。 

２４ 塩尻  職奉卓話：大嶋会員 

       北野会員 

「ロータリー賛歌」 新旧合同協議会３１階「カトレア」13:40～１５：４０ 

※例会場は３２階「スカイテラス」です。 


